Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 422 m?
Référence 82428905
Prix 1 800 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Proche Cannes, Bastide provencgale d'environ 250m2 dans un domaine fermé au
calme absolu qui dispose d'une vue mer et montagnes panoramique.Le
rez-de-chaussée comprend une piece de vie d'environ 100m2 avec séjour et
cuisine ainsi qu'une véranda.L'étage offre 4 chambres chacune en suite.Le
rez-de-jardin dispose d'un appartement indépendant de 3 pieces, une cave de
40m2 et une cave a vin réfrigérée.Terrain d'environ 1 600 m2 avec piscine, garage

et nombreux parkings extérieurs. Honoraires a la charge du vendeur

Near Cannes, Provencal Bastide of approx. 2560m2 in a gated estate in absolute
calm with panoramic sea and mountain views. The first floor comprises a living room
of approx. 100m2 with lounge and kitchen, plus a veranda.The first floor offers 4 en
suite bedrooms.The garden level features an independent 3-room apartment, a
40m? cellar and a refrigerated wine cellar.Land of approx. 1,600 m2 with swimming

pool, garage and ample outdoor parking. Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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